

FICHA COMERCIAL



Bisgly-MgZn Quelato® Albion

- Reduce el estrés físico y mental.
- Optimiza las condiciones de sueño y vigilia.
- Disminuye la sensación de fatiga.
- Alivia los síntomas del síndrome premenstrual.
- Aumenta la resistencia a las enfermedades y promueve la calidad de vida.

Bisgly – Mg + Zn : Es un suplemento nutricional, cuyo activo son el Bisglicinato quelato de Magnesio y Bisglicinato quelato de Zinc

Los minerales en forma de quelato, son una forma orgánica de una molécula de sal soluble, más un mineral, mas dos o tres aminoácidos de glicina para formar bisglicinato, dándole una transformación que impide la competencia con otros minerales, y no dependiendo del ácido del estómago para su absorción, ya que utiliza mecanismos similares a los utilizados por los aminoácidos, siendo así una de las mejores formas y mas absorbibles en el cuerpo.

Presentación :

Frascos de 30 capsulas, de 300 mg cada una.

Contenido por dosis :

- Magnesio, 200 mg TRAACS^R quelato de Magnesio bis-glicinato
 - Zinc, 15 mg TRAACS^R, quelato de Zinc bis-glicinato
- TRAACS^R, Es un metodo comercial patentado de validación de los quelados de Albion Laboratories, producto Inc.This, que está cubierto por Norte Americana
- Excipientes : Celulosa Microcrislatina.

MAGNESIO :

El Magnesio es uno de los minerales esenciales para nuestro organismo y es el cuarto mineral más abundante en nuestro cuerpo. Aproximadamente el 50% se encuentra en el tejido óseo y aproximadamente el 1% en la sangre.

El Magnesio es un mineral que desempeña un rol importante en muchas funciones del cuerpo, implicado en más de 300 reacciones químicas y biológicas

Entre ellas : Ayuda a mantener el buen funcionamiento y activación muscular y nerviosa, siendo además un mineral básico para deportistas ya que el esfuerzo genera pérdidas de magnesio. A su vez previene lesiones articulares y musculares, facilitando las recuperaciones cuando hay alguna convalecencia. Promueve un latido estable del corazón manteniendo así un buen equilibrio de la presión arterial. Favorece la salud del sistema inmunológico. Ayuda a mantener un metabolismo energético normal creando energía en el cuerpo por medio de la activación de ATP, evitando el cansancio y la fatiga. Ayuda a la digestión de las proteínas, carbohidratos y grasas. Sirve como bloque de construcción para la síntesis de ARN y ADN favoreciendo la comunicación celular. Ayuda a balancear las enzimas que crean el colesterol en el cuerpo contribuyendo a normalizar sus niveles. También es un precursor de neurotransmisores como la Serotonina. Ayuda a regular los niveles de azúcar en la sangre, ya que favorece que ésta se procese mejor. Es un mineral básico en los deportistas.

Dentro de las advertencias para el Magnesio, Se debe mencionar que podría causar ciertas molestias estomacales cuando se toma con el estomago vacío, así como también producir efectos laxantes.

También las personas con hernia al hiato y/o reflujo, deben tener precaución. Ya que podrían aumentar estos síntomas, En ocasiones también se puede presentar acidez estomacal.

Evitar consumir junto a cereales, ya que esto hace más dificultoso el aprovechamiento por el organismo

ZINC :

El Zinc es un catión divalente con múltiples funciones en el cuerpo humano. La absorción del Zinc, ocurre en el intestino delgado y es junto con la excreción de Zinc vía heces, los puntos de control de la homeostasis de Zinc que se da principalmente a nivel del epitelio intestinal y tejido pancreático, orquestada por los transportadores de Zinc que se encuentran en estos tejidos.

El Zinc es un nutriente esencial con un rol específico como catalizante, estructural o regulador en más de 300 enzimas, las cuales participan en todas las reacciones bioquímicas importantes del cuerpo humano. Por ende, el estado de Zinc tiene un efecto directo en el crecimiento, el desarrollo neurológico y de comportamiento y en el sistema inmune.

El Zinc se encuentra presente en todos los órganos, tejidos, fluidos y secreciones del cuerpo humano. También en músculos, huesos y a nivel intracelular.

El Zinc, entre otras, ayuda al crecimiento y cicatrización de heridas, mantiene la estructura de las proteínas, ayuda en la maduración sexual, contribuye en la fertilidad y al metabolismo de las hormonas, es fundamental para el sentido del gusto y del apetito, fortalece el sistema inmunológico, regula muchas enzimas necesarias para el funcionamiento del cuerpo.

Una deficiencia de Zinc, se puede detectar con síntomas como caída del pelo de forma excesiva, falta de apetito, en mujeres irregularidad en la menstruación, enfermedades en la piel.

Se ha demostrado que la Suplementación con Magnesio y Zinc, ayudan a disminuir significativamente los niveles de la hormona catabólica del “estrés”, el cortisol.

RESPALDO :

Fitomed, se ha preocupado de utilizar materias primas de primer nivel, que cumplen con los máximos estándares de calidad en la producción de suplementos de consumo humano.

ALBION es el líder mundial e innovador en la nutrición de quelatos de aminoácidos minerales. Desde su creación en 1956, Albión ha tratado de fabricar formas minerales nutricionales altamente biodisponibles y comprender su función y comprobar su eficacia a través de estudios clínicos y de investigación de terceros. Esta profunda comprensión e investigación continua han mantenido a Albión a la vanguardia del desarrollo y la aplicación de productos. Con las oficinas corporativas ubicadas en Clearfield, Utah, USA.

Los compuestos minerales orgánicos, como los quelatos de aminoácidos minerales, las sales minerales especializadas y los complejos minerales fabricados por Albión se pueden encontrar en una amplia variedad de productos que nutren y mejoran la vida. Estos productos incluyen los quelatos de grado farmacéutico utilizados en suplementos minerales y alimentos para humanos. Solo Albión tiene este ámbito de aplicación y continúa con la innovación en la nutrición mineral por la vida.

Con el respaldo de la ciencia sólida y más de 100 patentes desde procesos de fabricación hasta aplicaciones alimentarias, Albión es una fuente confiable de minerales orgánicos seguros, comprobados y efectivos.

FORMA DE USO :

Tomar 1 comprimido por día con las comidas o según indicación médica.

Se recomienda el consumo según déficit.

Consulte a su médico.

Conservar en lugar fresco, seco y alejado de la luz natural y de los niños.